

Las Fallas celebran el ecuador festero

06/04/2024



Los más pequeños de la fiesta han sido los protagonistas | Nando Verdú.

Las Fallas de Elda han vuelto a reunirse con motivo de la celebración de su Medio Año. Las distintas comisiones han acudido a la sede de la Junta Central de Fallas, el Alminar, para celebrar una jornada de convivencia en la que se ha celebrado un concurso de gachamiga, la plantá del monumento del Medio Año Fallero y, como novedad, la lectura del pregón infantil a cargo de la presidenta infantil de la falla José Antonio "Las 300", Adriana Santonja.

La plantá de la falla del Medio Año se ha llevado a cabo a las 10 horas y ha corrido a cargo del fallero Óscar Bueno Martínez quien ha explicado a Valle de Elda que el monumento consiste "en la combinación de varios ninots

indultados de otros años junto con mechas de traca que representan la rotonda de las fallas. Además, he puesto críticas y dos carteles en los que se puede leer 'plantá, despertá y cremá' porque estas tres cosas son las fallas".



Adriana Santonja ha sido la pregonera infantil | Nando Verdú.

Antes de la globotá ha tenido lugar el pregón infantil a cargo de Adriana Santonja quien ha agradecido a la Junta Central "por pensar en mí para ser la primera pregonera infantil, este momento lo llevaré siempre en el corazón". Santonja también ha hablado sobre los falleros más pequeños "porque somos el futuro de esta fiesta y es de agradecer esta oportunidad que nos estáis dando".

La pregonera también ha hablado sobre la nueva comisión que se ha unido este año a las fiestas del fuego, Falla Jardín de la Música, mandando un mensaje "a todos los niños que vivan en vuestro barrio para que formen parte de la comisión". Esta nueva falla ha estado presente en esta jornada de hermandad.

La tradicional globotá se han celebrado a las 14 horas, y ha dado paso a una comida de hermandad y tardeo.



A la finalización del acto ha habido una comida de hermandad | Nando Verdú.

Actos domingo

La última jornada del Medio Año comenzará a las 11 horas con una misa en honor a San Crispín y San Crispiniano en la iglesia de la Inmaculada. Tras ello, se podrá rumbo a la rotonda de las Fallas, donde a las 12:30 horas se hará un homenaje a los festeros fallecidos. A las 13 horas empezará el desfile desde la calle Juan Carlos I hasta El Alminar, donde se cerrará el Medio Año Fallero con la cremá de la falla.



